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Los resultados de las pasadas elecciones municipales y autonómicas, 
celebradas el pasado 27 de mayo, indican claramente que los vecinos 
de Getafe han optado por un equipo de gobierno de progreso .. Pedro 
Castro volverá a regir los destinos de la ciudad otros cuatro años,con lo 
que se convertirá en uno de los alcaldes más longevos, políticamente 
hablando. 

Nuevamente tenemos un gobierno de coalición, PSOE e IU, cuyo 
objetivo fundamental según el acuerdo de gobierno, se basa en las 
políticas sociales, la apuesta por el medio ambiente, la creación de 
empleo, el desarrollo industrial o una política de vivienda asequible a 
los más jóvenes. Mayores, nuevas infraestructuras, educación y 
grandes proyectos se enmarcan además dentro de los pilares básicos 
del nuevo equipo de gobierno surgido de las urnas.La legislatura no ha 
hecho más que comenzar, pero las ilusiones y ganas de trabajar siguen 
intactas. Esta ciudad ha elegido progreso por encima de cualquier otra 
alternativa política y confía en que las medidas anunciadas por el 
Gobierno Municipal lleguen a su destino. 

La participación de los ciudadanos será otra vez fundamental para 
acometer los objetivos marcados por el equipo de Gobierno. 
Progresar significar trabajar en conjunto la sociedad y los 
gobernantes. Progresar significa dar las mismas oportunidades. 
Progresar conjuga con avanzar. Esta ciudad ha elegido otra vez este 
camino, que tan buenos resultados ha dado hasta ahora, con el 
propósito de seguir estando a la vanguardia en materias como 
educación, vivienda, o ayudas sociales; que sin ningún género de 
dudas nos afianzan más en un progreso para el conjunto de la 
ciudadanía. 

Edita: Servicio de Comunicación Ayuntamiento de Getafe 
Directora: Rosa María Ferrero 
Redacción: Nicolás Mendez y Trinidad Muela 
Secretaría de Redacción: Julio Bernad y Almudena Taravillo 
Fotografía: Miguel Ángel Martín 

lr:::r::r7v5S 
Diseño gráfico: Natalia González 

Redacción: Plaza de la Constitución, 1 - Getafe (Madrid) 
Tel. 91.202.79.22-91.649.91.38 
E:mail: prensa@ayto-getafe.org 

Impresión: Lerko Print, S.A. 
Paseo de la Castellana, 121. Madrid 
Distribución: Stampa Publicidad, S.L. 
Calle Madrid, 40 -1C.Getafe 

Depósito Legal: M-3.742-1975 - Ejemplares distribuidos: 55.000 



4 1 Boletín de Información Municipal de Getafe 
Julio 2007 - N 391 

Pedro Castro afronta ' � 
su séptima legislatura 

al frente del 
Consistorio, 

gobernando 
nuevamente en 

coalición con IU 

¡! • �
� 
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M'-� 
Grupo Municipa-1 lz�uie.rda Unida

Plenos 

NUEVA CORPORACIÓN MUNICIPAL 

La�unión de juventud y 
experiencia símbolo del Getafe 
del siglo XXI 

Trece concejales del PSOE, tres de IU y once del PP 
forman la nueva Corporación Municipal salida de las 
urnas tras las Elecciones Municipales y Autonómicas del 
pasado 27 de Mayo. El Partido Socialista obtiene los 
mismos ediles que en las anteriores, IU pierde uno y el 
Partido Popular aumenta en otro su representación 
municipal. De la anterior Corporación son baja un total 
de ocho concejales, cuatro del PSOE, dos del PP, uno de 
IU y otro del Grupo de no adscritos. La Corporación es 
una mezcla de experiencia y juventud, que, a lo largo de 
esta legislatura, seguirán afianzando las bases de una 
ciudad de vanguardia. Será la séptima legislatura del 
Alcalde, Pedro Castro, al frente del Ayuntamiento de 
Getafe. 



Partidos Políticos 

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 

. 

Sara 
HERNÁNDEZ BARROSO 

' 

■ 
11 1.ª Teniente de Alcalde. Delegada de Presidencia y Seguridad Ciudadana D 
Seguimos trabajando, continuamos progresando 

Comienza una nueva legislatura, la octava desde la constitución de los Ayunta
mientos Democráticos allá por el año 1979. 

El pasado 27 de Mayo se celebraron Elecciones Municipales y los vecinos y vecinas, 
vosotros, habéis decidido nuevamente que el Partido Socialista Obrero Español conti
núe gobernando en Getafe, dando vuestra confianza a un programa progresista, ilusio
nante, ambicioso y de futuro. En definitiva, un proyecto dirigido a mejorar las condicio
nes de nuestra ciudad y la calidad de vida y derechos de la ciudadanía, gracias a todos. 

Corresponde ahora, responder a las aspiraciones que han llevado a la mayoría de los 
y las Getafenses a apostar por el Partido Socialista y ello lo vamos a llevar a cabo sobre 
la base de una política cercana y próxima, que escuche a la ciudadanía. 

Bajo los Gobiernos encabezados por el Partido Socialista, Getafe ha progresado, 
viéndose cumplidos los retos más importantes que nos habíamos marcado (tales como 
el Hospital Universitario, la Universidad Carlos 111, el enterramiento de las vías del tren, 
el impulso de la participación ciudadana, los Centros Cívicos, los Centros de Salud y las 
instalaciones deportivas de cada Barrio, la menor tasa de desempleo de nuestro entor
no, la Seguridad Ciudadana, etc.) Sin embargo este grupo de Concejales y Concejalas 
sabe que hay problemas sobre los que es necesario continuar trabajando para su solu
ción, porque aún hay vecinos que carecen de empleo estable,jóvenes con problemas de 
acceso a la vivienda ó mujeres sometidas a malos tratos. 

Por todo ello, la actuación del Gobierno Municipal en esta nueva legislatura se va a 
basar en dos piedras de toque fundamentales: Por un lado se consolidarán los gran
des proyectos ya iniciados, como el enterramiento de la A-42, la llegada del Metro de 
Madrid a El Casar y Perales del Río, la recuperación de los Cuarteles para el disfrute de to
das y todos, los Parques Empresariales de Carpetania y Área Tecnológica del Sur, la llegada 

"
IZQUIERDA UNIDA 

de la Universidad Politécnica, o la construcción, antes de que finalice la legislatura, de las 
más de 10.000 viviendas públicas de Los Molinos-Buenavista. 

Pero,junto con la materialización de estos grandes proyectos,que van a colocar 
a Getafe, nuevamente, a la cabeza del resto de ciudades de nuestro entorno, este Go
bierno Municipal va a realizar una apuesta decidida por la llamada micropolítica, 
por aquella que tiene como máximo objetivo el de ofrecer a los vecinos y vecinas 
mayor calidad de vida a través de las cuestiones más cotidianas. Y nos estamos re
firiendo, tanto a la micropolítica del territorio, del barrio (limpieza de nuestras calles 
y plazas, el mantenimiento y acondicionamiento de los parques y jardines, acerado, 
alumbrado, mobiliario urbano, movilidad, etc.), como a la micropolítica de la ciuda
danía, a través de la consolidación y ampliación de los derechos sociales (ayuda a 
domicilio, atención sanitaria de calidad, protección ante cualquier clase de violencia, 
etc.). 

Y en toda esta amplia red la ciudadanía tiene un papel fundamental, no sólo por
que es la verdadera protagonista y responsable del avance colectivo de Getafe,sino por
que todos y todas estamos obligados a imprimir nuestras actuaciones de valores, de la 
conciencia ciudadana necesaria para hacer de esta Ciudad nuestra casa, por la que me
rece la pena trabajar y esforzarse en mejorarla día a día y la que cuidamos para sentir
nos orgullosos. 

La ciudad, sus edificios, sus calles, sus parques, no son elementos inertes para su 
simple uso,sino que podrán tener toda la vida que nosotros y nosotras,con nuestra im
plicación, queramos darle. 

Porque en definitiva, solo con el esfuerzo y cuidado común de todos, haremos de Ge
tafe el Municipio que deseamos. 

Ignacio 
Sánchez Coy 

Portavoz del grupo de Municipal de IU-Getafe 

Izquierda Unida, para avanzar, con propuestas de izquierdaas 
Una vez finalizadas las Elecciones Municipales y de cara a afrontar el futuro institucional hemos de rea

lizar las siguientes refiexiones. 
IU considera que este pueblo necesita profundizar en políticas nítidamente de izquierdas, que contem

plen de cara a la ciudadanía, una actitud pedagógica, sin restar importancia a una buena gestión, para pro
mover un pensamiento mayoritario de identificación con la izquierda. 

Izquierda Unida considera que el pensamiento único imperante está provocando un crecimiento consi
derable de la derecha. 

DEFENSA DE LO PUBLICO 

La devaluación de"lo público" como si lo privado fuera más eficaz, frente a la demostración continua del 
mejor funcionamiento y la necesidad de la defensa de los derechos de los trabajadores y trabajadoras hacen 
necesario marcar el acento en la potenciación de "lo público" como la gestión de calidad más barata, que 
garantiza la universalidad de los servicios y la más adecuada a las necesidades de la ciudadanía. 

DEMOCRACIA PARTICIPATIVA ' 

Izquierda Unida también considera que la crisis de la democracia representativa necesita de una mayor 
implantación de la democracia directa (participativa) ya que consideramos que toda gestión pública ha de 
tener en cuenta, de forma permanente a sus representados y representadas. 

LAS POLÍTICAS SOCIALES 
':.. 

La defensa de las políticas sociales que atiendan a los sectores más desfavorecidos y busquen una 
discriminación positiva hacia determinados sectores de población como la infancia,juventud, mujer, mayores 
etc..., ha sido una tradición de la izquierda en la que hay que profundizar, buscando las transferencias de ges
tión y económicas para poder sanear las economías municipales que den servicios para cubrir huecos que la 
administración autonómica no cumple. 

EL MEDIO AMBIENTE 

Desde IU vemos con preocupación los efectos devastadores del cambio climático, por eso promo
veremos políticas encaminadas a paliar sus efectos, ahorro del agua, utilización de energías renovables, no 
contaminación etc ... 

EL EMPLEO 

Otro de los ejes fundamentales de trabajo para IU, pasará por la consecución de un empleo estable y 
de calidad para los trabajadores y trabajadoras, disminuyendo la precariedad y luchando contra las desloca
lizaciones como las que auspicia Esperanza Aguirre que alaba la labor de empresarios como los de Cojinetes y 
Fricción que cierran la empresa en Getafe y la han trasladado a China. Nuestra apuesta es potenciar el desa
rrollo industrial en nuestro municipio, por lo tanto es potenciar el empleo estable y de calidad. 

LA VIVIENDA PUBLICA Y PROTEGIDA 

Por último, queremos poner el acento en lo que IU ha venido trabajando en estos años, pero que ve que es 
el momento de dar un impulso definitivo. Ese asunto no es otro que el de la VIVIENDA PÚBLICA. Es alarmante la 
dificultad que supone obtener una vivienda en Getafe, por ello el abandono permanente de jóvenes de nuestra 
localidad que se ven obligados a dejar su pueblo natal por el encarecimiento progresivo del precio de la vivienda. 

El actual censo electoral ha experimentado un descenso de más de 3.000 personas que en su gran ma
yoría son jóvenes que han abandonado nuestra localidad, lo que supone una pérdida de electorado de iz
quierdas. Los Molinos Buenavista, es una gran oportunidad, de lo que nos sentimos parte fundamental de que 
hoy sea una realidad 

Por lo tanto, la vivienda protegida y la vivienda de alquiler para jóvenes, son objetivos fundamentales, 
prioritarios e irrenunciables para IU. Queremos que los jóvenes no se vayan de Getafe, que se puedan eman
cipar como en el resto de Europa y que tengan un empleo estable y de calidad. 

Sobre la base de todo esto vamos a seguir trabajando, desde nuestra participación en el Gobierno Mu
nicipal de Getafe. 
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Partidos Políticos 

=
PARTIDO POPULAR 

Gracias, Getafe 
Una vez pasadas las Elecciones Municipales, lo primero que hay que hacer antes de 

cualquier análisis de los resultados, es dar las gracias a todos los vecinos de Getafe por 
su participación y responsabilidad democrática. 

Desde el Partido Popular queremos dar las gracias a todos los vecinos y 
vecinas, a aquellos que votaron por el cambio dando su voto al Partido Popular y tam
bién aquellos que optaron por las demás opciones políticas. 

En cuanto a los resultados, hay un hecho incuestionable: el gobierno (PSOE-IU) tie
nen menos concejales y el Partido Popular ha subido un concejal más, obteniendo 
los mejores resultados de toda su historia. Ha consolidado y aumentado su voto en 
aquellos barrios que tradicionalmente han votado al Partido Popular: Sector 111, Perales 
y Centro y ha subido levemente en los demás. 

Estos resultados hacen que redoblemos nuestro compromiso de progreso con todos 
los vecinos de Getafe y que todos los concejales y miembros del Partido Popular sigan tra
bajando desde ya por y para todos los vecinos, por y para Getafe. 

El Partido Popular siempre ha tenido claro que su objetivo es lograr un Getafe me
jor para todos y todas, donde se den solución a los problemas cotidianos y se empren
dan nuevos retos que respondan a las necesidades de una ciudad del siglo XXI. Quere
mos avanzar con los vecinos, y esa ha sido y será nuestra seña de identidad. 

Los concejales que, legislatura tras legislatura, han conformado el Partido Popu
lar, siempre hemos tenido como máxima aspiración trabajar por y para Getafe, por 
sus vecinos y vecinas, ya que elección tras elección nos dan su confianza en mayor 
medida. 

Correo 

El 50 aniversario de bodas de Cecilia y Fidel (1957-2007) 
Con alegría y amor 
Con pluma de oro el novio 
Te escribo desde el rosal 
Florido y hermoso 

Pidiendo a la Patrona de Getafe 
Reina de los ángeles 
Que lo podamos hacer 
Muchos años más en compañía 

Contigo siempre estaré 
Por la noche y el día 
Porque nunca encontraré 
Una mejor compañía 

[de la familia 

Si nos vamos de paseo 
Siempre encontraremos buena gente 
Y cuando vemos a los amigos 
Les sonreiremos alegremente 

Siempre estamos juntos 
Hacemos la vida agradable 
Y me siento tan contento 
Y somos inseparables 

Hay que vivir esta vida 
Con alegría y buen humor 
Desechar las cosas malas 
Que siempre viva el amor 

Fidel Jiménez 

" 

José Luis 

MORENO 
Portavoz Partido Popl[lar 

Hemos renovado la ilusión, las ganas de trabajar, si cabe, con más ahínco y perse
verancia. Seguiremos siendo una leal oposición y un verdadero "gobierno en la som
bra" para el control y fiscalización de toda las iniciativas y actuaciones del gobierno mu
nicipal, tal y como quieren los vecinos que seamos, porque así lo han dicho con sus votos. 
Daremos ideas, propondremos nuevas actuaciones,serviremos de correa de transmisión 
de las demandas vecinales, y también seguiremos fiscalizando la actuación del Gobier
no Municipal, para asegurarnos que todo lo que se haga sea beneficioso para nuestros 
vecinos. 

Igualmente, desde el Partido Popular no dudaremos nunca en apoyar al Equi
po de Gobierno (PSOE-IU) y al Alcalde de Getafe, en aquellos temas que sean positi
vos para los ciudadanos, para nuestra ciudad y dentro de estos temas no cabe ninguna 
duda que el principal es el de solucionar el problema de acceso a la vivienda que tienen 
nuestros jóvenes, que todos aquellos que necesiten una vivienda la tengan al menor 
precio posible será nuestra prioridad en esta legislatura que ahora comienza. 

Tampoco dudaremos en denunciar todas aquellas injusticias, todas aquellas irre
gularidades, corruptelas o posibles casos de corrupción que a lo largo de la legisla
tura se pudieran cometer. 

Por último, quiero concluir como empece,dando las gracias a todos los vecinos 
y vecinas de Getafe y en particular a todos los que han dado su confianza al Partido Po
pular, y adquiriendo un compromiso aun mayor con todos y cada uno de los ve
cinos y vecinas de Getafe. 

GRACIAS Y QUE PASEIS UNAS BUENAS VACACIONES. 

Felicitación a Fidel y Cecilia 
Ahora que llegan tus días 
En esta feliz primavera 
Todos en familia unida 
Con Cecilia a tu vera 

Que rumplas muchos abriles 
Unidos en feliz pareja 
Disfrutéis de salud y suerte 
Que Dios os guíe y proteja 

Con setenta y ocho abriles 
El amigo Fidel (ex cartero) 
Con cincuenta años casado 
Para el día, como recuerdo 

En unión a la familia 
Celebráis las bodas de oro 
Se va quedando el recuerdo 
¿Juventud divino tesoro! 

Fidel, reitero felicitación 
En compañía de tu conjunto 
Con los hijos y los nietos 
Santo, y demás fiesta junto 

La Virgen de los Ángeles 
También hace milagros 
Os conceda bienestar la vida 
Para muchos años largos 

Día once del corriente 
Felicito a tu hijo Fidel 
Que Dios le alargue la vida 
Deseo en este sutil papel 

En este cuarteto final 
A todos ¡FELICIDADES! 
Para que todos lleguéis 
Hasta nuestras edades 

Antonio Morales 
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Está proyectada a 1 00 metros ' 
de viviendas de Perales 

Se ha solicitado al 
Ayuntamiento de Madrid que 

se revoque la licencia 

El Ayuntamiento de Getafe ha 
solicitado al Ayuntamiento de 
Madrid que revoque la licencia, 

que autoriza la instalación de una 
planta de 75.000 metros 

cuadrados para el tratamiento de 
residuos inertes a escasos 150 

metros de un barrio residencial. El 
acuerdo de la Junta de Gobierno 
fue trasladado a la Consejería de 

Medio Ambiente, al Ayuntamiento 
de Madrid, a la Fiscalía General de 
Medio Ambiente, y al Servicio de 
Protección de la Naturaleza de la 

Guardia Civil (SEPRONA). 

ge��fej!_? t�)naturaf; N. ·. ,.11 LOS R-ES\OooS
��.r--- -- _) V f' .  \�-ERT-ES 

SE CONSTRUIRÁ EN MADRID EN EL LÍMITE CON PERALES DEL RÍO 

El Ayuntamiento se opone con firmeza a la Planta de 

Tratamiento de Residuos Inertes 

Los tres grupos municipales del Ayuntamiento de Getafe, PSOE, PP e /U han suscrito 

una moción conjunta presentada y aprobada por la Junta de Gobierno Local, en la 

que manifestaban sus apoyo a la oposición que están llevando a cabo las entidades 

vecinales de Perales del Río contra la instalación de una planta de clasificación y 

tratamiento de Residuos de Construcción y Demolición próximo a este barrio de 

Getafe. 

La propuesta instaba a la empresa concesionaria de la licencia, el Ayuntamiento de Madrid, a 
la paralización inmediata de las obras de construcción iniciadas. Además, se instaba a la 
Consejería de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid para que revocase las 
autorizaciones administrativas que han posibilitado la concesión de la licencia. 

La moción considera que dicha instalación y su funcionamiento afectarán gravemente al 
entorno medioambiental, y que podría tener efectos negativos para la salud de los vecinos 
de Perales del Río, más de 5000, así como a los niños de los colegios y la escuela infantil 
próximos a la instalación. 

El Ayuntamiento de Getafe precisa, que muy próximos a la zona están la incineradora de 
Valdemingómez, con sus hornos, sus plantas de biometalización y sus vertederos; la 
depuradora de Butarque; la depuradora de Madrid Sur; la depuradora de la Aldehuela y; dos 
plantas de secado de lodos al aire libre (ilegales en la Comunidad Europea). 

El Ayuntamiento lleva a cabo el programa anual para la 
minimización de los mosquitos en Perales del Río 

La Delegación de Inspección y Medio 
Ambiente del Ayuntamiento de Getafe 
está llevando a cabo un programa anual 
para la minimización ite los mosquitos en 
Perales del Río. Los trabajos intensivos 
dieron comienzo el 6 de julio. Las próximas 
fechas de tratamiento adulticida serán los 
días 20, y 27 de julio;3 ,1017, 24y 31 de 
agosto, y los días 7 y 14 de septiembre. En 
todo caso, atendiendo a los resultados de 
las inspecciones y seguimiento, así como_a 

la climatología, se podrá variar la ' Se llevarán a cabo los días 20 y 27 
intensidad y duración de los tratamientos. de julio; 3, 1 O, 17, 24, y 31 de 

agosto y 7 y 14 de septiembre 
Atendiendo a la climatología, todos los 
años por estas fechas comienzan los 
tratamientos adulticidas , consistentes en 
la pulverización de insecticidas a través de 
un vehículo con cañón dirigible o mochila 
con manguera, tanto por las zonas de 
mayor vegetación a lo largo de la ribera 
del río Manzanares como por la zona 

urbana de todo el barrio. A los largo de 
todo el año se realizan trabajos de 
prospección y tratamientos larvicidas 
biológicos que inciden sobre las larvas de 
mosquitos en los humedales y márgenes 
del río Manzanares donde se producen los 
focos de cría de estos insectos. 
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ANTE LA PUESTA EN MARCHA DE LA LEY DE DEPENDENCIA 

El Ayuntamiento solicita a la Comunidad que dote de recursos a los 
municipios para aplicar la Ley de Dependencia� 

En la Junta de Gobierno celebrada el 5 de junio se aprobó una propuesta en la que se solicita q la Comunidad, que 
financie al 100% los costes de personal, equipamiento e infraestructura, que necesitan los Ayuntamientos para el 
desarrollo de la denominada Ley de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las Personas en situación de 
Dependencia. Además, se le pide que dote de equipos de valoración suficientes y especializados para que las personas 
con dependencia no tengan que trasladarse de su medio habitual para ser valorados. 

Esta propuesta recoge que los 
Ayuntamientos tienen un papel 
fundamental que han empezado a 
desarrollar con información a la población 
y la primera recogida de solicitudes de 
valoración .. Se indica que a pesar de los 
decretos que se han aprobado, la 
Comunidad no ha hecho nada a la hora de 
desarrollarlos y no ha contado con los 
municipios para acordar su desarrollo. 

Sociales, como ya han hecho otras 
Comunidades Autónomas. Además se le 
pide que aumente el número de plazas 
residenciales, centros de día, centros de 
noche, etc. ... ; necesarios para la 
aplicación de la Ley. Además se precisa 
que la Comunidad de Madrid asuma el 
coste íntegro de los Servicios de Ayuda a 
Domicilio y Teleasistencia que ya en la 

actualidad, con financiación municipal, se 
prestan a grandes dependientes. 

Se recuerda que los municipios no han 
recibido ningún tipo de provisión 
económica, aún habiendo recibido la 
Comunidad Autónoma fondos 
económicos por parte del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales. 

Se insta asimismo a la Comunidad a que 
establezca un plan de coordinación eficaz 
entre los sistemas de Salud y Servicios 

' Se pide también que aumente el número de plazas 
residenciales, el de centros de día, centros- de noche, y un plan 
de coordinación similar al establecido en otras comunidades 
autónomas 

Recomendaciones a las personas 
mayores para disfrutar de un 
verano saludable 

El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Derechos del 
Ciudadano, ofrece una serie de recomendaciones para un 
verano saludable destinado a las personas mayores. Estos son 
alguno de los consejos: 

Beber bastantes líquidos a lo largo de todo el día y, no sólo 
cuando se tenga sed sino además en las comidas. 

Los líquidos no deben estar demasiados fríos, evitando 
bebidas alcohólicas y con cafeína. 

Mantener una alimentación rica en fruta y verdura, ya que 
aporta más líquidos al organismo, evitando comidas calientes 
y de difícil digestión. 

Evitar las salidas durante la franja horaria en la que el sol es 
más intenso, de 12 a 16 horas dejando el ejercicio y las 
actividades intensas para las primeras horas de la mañana y el 
atardecer. 

Ponerse gorra o sombrero para protegerse del sol, ropa ligera, 
no ajustada y de color claro que permita la eliminación del 
calor,además de utilizar gafas de sol. 

Tener cuidado con el contraste de temperaturas 

En caso de duda consultar al médico. 

------------------------· .......................................................................................................... , 

Mil doscientos voluntarios celebraron 
su anual Fiesta del Voluntariado 

Mil doscientos voluntarios celebraron su Fiesta del Voluntariado en un 
encuentro anual que tiene como objetivo fundamental reconocer y homenajear 
la inmensa labor social que realizan en distintos ámbitos. La Plataforma del 
Voluntariado de Getafe elaboró un Manifiesto sobre la Madre Tierra que recoge 
entre sus principios y enunciados que"la Madre Tierra acoge las semillas y las 
transforma en alimentos. El voluntariado, como la tierra fértil recoge las buenas 
semillas y las transforma en solidaridad, alimento imprescindible para construir 
una sociedad justa''. El Manifiesto termina afirmando que "La Plataforma y la 
Mesa Intermedia simbólicamente aportamos nuestro puñado de arena con este 
Manifiesto sabiendo que existen much0s mundos en una sola Tierra. No es que el 
trabajo voluntario sea gratuito, es que no tiene precio" 
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Comenzaron las obras del 
gran colector de la avenida 
de La Libertad 

Comenzaron las obras del gran colector de la avenida de la 
Libertad, un colector que dará servicio al barrio del Sector 
Tres y el cual tiene una inversión de 10 millones de euros. 
Pero este motivo está cortado el tráfico en la avenida de la 
Libertad,entre el puente Nudo Sur (Km.15.800 9 y la salida 
a la A-42 (Autovía de Toledo) y la M 50 (Km.16.100). 

Esto supone que la única salida desde la Avenida de la 
Libertad a la A-42, es la existente a la altura de la Glorieta 
del Hospital Universitario de Getafe. Una vez renovado este 
tramo,cuyas obras pueden finalizar a finales del verano,se 
procederá con la segunda fase. 
Estas obras han afectado el recorrido de las líneas de -

autobuses L-2 ( Interurbana ),455 ( Getafe Pinto ) y 462 
( Getafe Parla ).Su recorrido alternativo viene explicado en 
las paradas de autobuses correspondientes a las citadas 
líneas. 
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Noticias 

El Ayuntamiento exige la continuidad 
de la empresa Cojinetes de Fricción 
mediante un acuerdo de la Junta de 
Gobierno 

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento ha instado mediante un 
acuerdo a la Comunidad a que realice las gestiones oportunas para 
la continuidad de la actividad de la empresa "Cojinetes de Fricción'; 
ya que, hoy en día, se están poniendo a punto nuevas líneas de 
producción para derivarlas a Shanghai. La empresa ha iniciado un 
proceso concursa! por el que plantea el cese de la actividad 
productiva en nuestro municipio, eliminando con ello 155 de los 
175 puestos de trabajo actuales. El 6 de julio y tras la toma de este 
acuerdo, representantes sindicales entre los que se incluía el 
Secretario Comarcal de UGT, Juan Carlos Ramírez, han mantenido 
una reunión con el Alcalde, Pedro Castro. El Alcalde ha ofrecido todo 
el apoyo del Ayuntamiento para impedir los despidos. El Alcalde ha 
solicitado una reunión con la Presidenta de la Comunidad de 
Madrid por este asunto. 

La empresa Cojinetes de Fricción lleva casi 40 años fabricando en 
Getafe cojinetes de fricción para las grandes marcas de 
automóviles. Ante la decisión organizativa de la empresa de 
deslocalizar la actividad productiva basándose exclusivamente en 
la diferencia del coste de mano de obra; el Ayuntamiento entiende 
que la actuación ha sido premeditada, llevando al Centro de Getafe 

' La empresa se 
traslada a China 
con lo que elimina 
155 puestos de 
trabajo 

a ejercicios económicos negativos 
mientras el asiático salvaba la situación 
del grupo. 

La Presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Esperanza Aguirre, dentro de su 
viaje a China en enero de 2005, visitó las 
instalaciones de la empresa dándole una 
proyección mediática de primer orden, 
siendo esta empresa beneficiaria de 
subvenciones por parte de la Comunidad 
de Madrid desde hace más de 20 años. 

La Policía Local festejó a su Patrón 
Como cada año, la Policía Local celebró la festividad de Patrón, San 
Juan con un acto en el que se hicieron entrega de reconocimientos 
y distinciones a distintos miembros del cuerpo y otras personas. Fue 
el primer acto en el que participó la actual Concejala de Presidencia 
y Seguridad y Primera Teniente de Alcalde, Sara Hernández. El acto 
fue presidido por el Alcalde, Pedro Castro. 
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DENTRO DE LOS CURSOS DE VERANO 

DE ESTA UNIVERSIDAD 

El Ayuntamiento de Getafe presentó 
una ponencia sobre inmigración 
en la Carlos 111 

Noticias 

Ciento veinte niños no han obtenido 
la plaza que solicitaron en primera 
opción en Educación Infantil y 
Primaria 

'-. 

Alrededor de 120 niños no han obtenido la plaza que 
solicitaron en primera opción en los Centros Educativos de 
Infantil y Primaria sostenidos con fondos públicos de Getafe. En 
concreto, los barrios en los que viene existiendo mayor 
dificultad son Getafe Norte y Juan de la Cierva. 

El Ayuntamiento de Getafe ha venido planteando 
reiteradamente a la Comunidad de Madrid, la necesidad de 
construir una nueva línea en los centros de estos barrios, Ana 
María Matute y Gloria Fuertes, que garanticen plazas a todos 
los niños en su barrio. 

' Los barrios en los 
que viene 

El Ayuntamiento presentó, dentro de los Cursos de Verano de la 
Universidad Carlos 111, una propuesta de trabajo denominada 
"Segundas Generaciones'; desarrollada en el municipio dentro del 
Plan Local de Inmigración. La ponencia fue a cargo de Carmen 
Duque, concejala del Área de Educación y Participación 
Ciudadana, que intervino el 5 de julio. 

existiendo mayor 
dificultad son 
Getafe Norte y 
Juan de la Cierva 

Durante los días 11, 12 y 13 de junio 
las familias de estos alumnos tuvieron 
que cursar nueva solicitud, aunque en 
esta segunda ocasión ya sólo fué para 
los centros en los que quedaban 
plazas vacantes, tal y como establece 

la normativa de la Comunidad de Madrid. Por su parte, la 
Delegación de Educación e Infancia del Ayuntamiento de 
Getafe ha exigido nuevamente a la Comunidad de Madrid que 
construya las ampliaciones necesarias en los dos colegios del 
barrio de Getafe Norte. 

El Ayuntamiento de Getafe ha colaborado con la Universidad 
Carlos 111, a través de un Convenio, en la organización de los cursos 
del campus del Getafe: Retos y Perspectiva de la Inmigración: Las 
Segundas Oportunidades, y el Cortometraje en España. Ambos 
cursos han tenido gran aceptación, cubriéndose al 100% el 
número de inscripciones ofertadas tanto a estudiantes como a 
ciudadanos de Getafe. 

" En este curso han participado 
1 1 .123 alumnos y 4 7 profesores 

y tutores de 1 3 Centros 
Educativos de Getafe 

Los jóvenes de Getafe "dibujaron" el 
problema y animaron a la reflexión 

Durante los días 6, 7 y 8 de Junio, el Centro de Atención Integral a las 
Drogodependencias (CAID), con la colaboración de la Agencia 
Antidroga, realizó la VII Exposición de Carteles sobre la Droga en el 
Hospitalillo de San José. La exposición fue la última fase del Programa 
de Prevención de la Drogodependencias" ¿De qué van las drogas? ¿De 
qué van los jóvenes?", que durante varios meses se ha desarrollado 
con alumnos de 4° de la ESO y 1 ° de Bachillerato y grupos de Ciclos 
Formativos. En este curso han participado 1.123 alumnos y 47 
profesores y tutores de 13 Centros Educativos de Getafe. 

Los objetivos del programa han sido dar información sobre las 
sustancias y sus consecuencias, y favorecer procesos de reflexión y 
toma de decisiones que faciliten el posicionamiento de los jóvenes 
ante las drogas. Se ha puesto el acento en el llamado consumo 
recreativo, es decir, el asociado a la diversión en el tiempo de ocio. 
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' El Ayuntamiento ha asumido la
construcción de esta Escuela a pesar 
de no tener competencia dada la 
necesidad en este barrio 

Y en Verano de 2007 ... 
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dónde,:�� 
. Podemos ju90.'

2.500 niños y niñas de getafe se han 
inscrito en el programa "Y en 
verano .... ¿Dónde podemos jugar?" 

Noticias 

El Ayuntamiento de Getafe construye 
una Escuela Infantil en El Bercial 

Tras aprobarse en Junta de Gobierno Local, ei Ayuntamiento de 
Getafe ha adjudicado ei concurso para lievar a cabo las obras de 
construcción de una Escuela infantil en ei Berciai. La obra, que dará 
comienzo en breve plazo, se ha adjudicado a infraestructuras 
Terrestres, S.A., con un precio de 1.172 .784, 04 euros, con una baja del 
6,94% y con un plazo de duración de las obras de treinta y dos 
semanas. 

La futura escuela infantil constará de 8 unidades, de las cuales dos 
serán aulas para niños con edades de O a 1 año, tres aulas de 1 a 2 
años, y 3 aulas de 2 a 3 años. Serán 100 nuevas plazas, que cubrirán 
una pequeña parte de una demanda de alrededor de 1.000 plazas 
que tiene Getafe en esta franja escolar. Ei Ayuntamiento de Getafe ha 
solicitado una reunión urgente con los responsa bies de ia Consejería 
de Educación e Infancia de la Comunidad de Madrid para abordar 
una situación que afecta a miles de padres en Getafe, que no 
encuentran plaza para sus hijos pequeños en la educación pública. 

El proyecto de acogida y 
acompañamiento en el contexto 
escolar continuará el próximo curso 

El Ayuntamiento a través de la Concejalía de Educación e 

Un total de 2.500 niños y niñas de edades comprendidas entre 
los 3 y los 12 años de edad se han inscrito en ei programa "Y EN 
VERANO .. . .  ¿ Dónde podemos jugar?'; que oferta la Delegación 
de Educación e Infancia del Ayuntamiento de Getafe, por XI año 
consecutivo, en colaboración con la Consejería de Educación de 
la Comunidad de Madrid. Como se recordará, seis Colegios 
Públicos de municipio abren sus puertas durante las vacaciones 
escolares, este año también durante el mes de agosto. Es decir, 
abrirán en los diferentes periodos: junio, julio, agosto y 
septiembre. 

Infancia y el Plan de Inmigración de Getafe y junto con la 
Asociación ATLAS, ha llevado a cabo durante el curso 06/07 una 
iniciativa orientada a facilitar procesos de acogida y 
acompañamiento de adolescentes inmigrantes en dos centros 
educativos, los Institutos de Enseñanza Secundaria Siiverio Lanza 
y Laguna de Joatzei. 

Se trata de un proceso de formación para que el alumnado 
pueda desempeñar ei papel de alumno tutor/acompañante con 
población inmigrante. Esta iniciativa ha resultado sumamente 
interesante generando altas expectativas y motivación tanto en 
los alumnos como en el profesorado, aproximadamente 150 
personas, planteando la necesidad de que el proyecto continúe 
para el año que viene. 

XXV OLIMPIADAS APANiD 2007 

La integració.!1 a través del deporte 

El Poiideportivo de Juan de la Cierva fue ei escenario de las XXV 
Olimpiadas de Apanid, en las que participaron, como en años 
anteriores, alumnos de este centro educativo. En e�tas 
Olimpiadas se rebela como esencial ei trabajo en este ámbito 
para lograr una verdadera participación En ei desarrollo de este 
acontecimiento deportivo colaboró la Delegación de Deportes 
del Ayuntamiento de Getafe, que tiene como uno de sus 
objetivos lograr la integración a través del deporte. 
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El Ayuntamiento de Getafe regido nuevamente por un 
Gobierno de Progreso presidido por Pedro Castro 

En Punta 

Tras las Elecciones Municipales y Autonómicas celebradas el pasado 27 de mayo, el Ayuntamiento de Getafe 
será gobernado por una gobierno conjunto entre las formaciones de PSOE e /U, cuya suma les otorga 
nuevamente la mayoría para regir los destinos de la ciudad por un período de cuatro años. Destacaron en la 
toma de posesión de la nueva Corporación Municipal el voto favorable a que Pedro Castro renovase la 
Alcaldía del portavoz de /U, Ignacio Sánchez Coy, junto a las dos abstenciones de los dos concejales de este 
grupo; además de la renuncia del acta de concejal del Partido Popular de Gica Craioveanu que en las listas 
iba situado en el número dos. Pedro Castro fue elegido nuevamente Alcalde de Getafe. 

El Alcalde de Getafe y Secretario General 
de la Agrupación Socialista de Getafe, 
Pedro Castro y el Portavoz del grupo de 
Izquierda Unida y Coordinador de esta 
formación en Getafe, Ignacio Sánchez Coy 
suscribieron, un Acuerdo de Gobierno que 
tiene como lema "Un Gobierno de 
Proqreso para avanzar en políticas de 
izquierdas':En el documento, ambas 
formaciones hacen un recorrido por los 
distintos aspectos de gobierno apostando 
por el sector público, la lucha contra el 
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resultados 

\PSOE 13 concejalesl 

1 IU 3 concejales 1 

) 
\PP 11 concejalesl 

cambio climático, la profundización de los 
mecanismos de participación ciudadana, 
la necesaria coordinación de servicios al 
ciudadano, la apuesta por el empleo 
estable y de calidad y el apoyo a la 
vivienda pública. 

El Gobierno Municipal cuenta con una 
nueva estructura asentada en ocho 
grandes delegaciones que, a su vez, 
cuentan con delegaciones adjuntas. 

' Como novedades, cabe 
destacar la creación de las 
Delegaciones de Presidencia y 
Seguridad Ciudadana, Derechos 
de la Ciudadanía y Desarrollo 
Territorial, y Vivienda 

Como novedades, cabe destacar la 
creación de una Deleqación de 
Presidencia y Seguridad Ciudadana al 
frente de la cual estará la Primera 
Teniente de Alcalde, Sara Hernández, la 
creación de la Delegación de Derechos de 
la Ciudadanía y Desarrollo Territorial, con 
Cristina González, Sexta Teniente de 
Alcalde y que incluye los servicios de 
Mantenimiento, Parques y Jardines, Vía 
Pública, Lyma, Mujer y Plan de 
Inmigración y, por último la creación de 
una Delegación de Vivienda, con Ignacio 
Sánchez Coy, Segundo Teniente de 
Alcalde, al frente de la misma. 

En Punta 

' El Gobierno Municipal cuenta con 
una nueva estructura asentada en 
ocho grandes Delegaciones 

Delegaciones 

El resto de las grandes delegaciones son 
Hacienda, Desarrollo Económico y Comercio, que 
incluye Getafe Iniciativas detentada por David 
Castro, Quinto Teniente de Alcalde; la de Función 
Pública, Régimen Interior, Cultura, Deportes y 
Juventud, al frente de la cual estará José Manuel 
Vázquez, Octavo Teniente de Alcalde; la de 
Urbanismo y Patrimonio, con Francisco Santos 
Vázquez, Tercer Teniente de Alcalde y Portavoz del 
Grupo Socialista; la Delegación de Educación y 
Participación Ciudadana con Carmen Duque, 
Cuarta Teniente de Alcalde y la Delegación de 
Formación, Empleo y Acción en Barrios con 
Alfonso Carmona,Séptimo Teniente de Alcalde. 

En cuanto a las Delegaciones Adjuntas, la 
Delegación de Presidencia tiene dos: la de 
Modernización y Nuevas Tecnolo9fil, con Miguel 
Angel Romero y la de Plan Estratégico y 
Cooperación con Ana Isabel Olivella. La 
Delegación de Función Pública, Régimen Interior, 
Cultura, Deportes y Juventud, tiene como Adjunta 
a la de Deportes y Juventud con Ángel Bustos. La 
Delegación de Urbanismo y Patrimonio tiene la 
de Inspección y Medio Ambiente que detenta 
Enrique Heras. La Delegación de Educación y 
Participación Ciudadana tiene la de Salud y 
Consumo que llevará María Ángela Díez. La 
Delegación de Derechos de la Ciudadanía y 
Desarrollo Territorial tiene la de Garantías de 
Derechos del Ciudadano y Bienestar Social, al 
frente de la cual está Mónica Medina y por último 
la Delegación de Formación, Empleo y Acción en 
Barrios tiene como adjunta a la denominada 
Acción en Barrios con Sylvia Uyarra. 
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Tres son las preguntas que les 
hemos trasladado a los citados 

concejales: P 

Los concejales que dejan sus cargos hacen 
un balance de su gestión 

1. ¿Qué es lo más positivo de su paso

por la política municipal? 

2ª ¿Su mejor recuerdo?

3ª ¿Qué va a hacer a partir de ahora?

Tras las Elecciones del pasado 27 de Mayo, ocho concejales de la Corporación 
Municipal han dejado sus cargos públicos en el Ayuntamiento de Getafe y 
comienzan "su otra vida'; unos cerca y otros no tanto de lá actividad pública. 
Hemos querido realizar un sondeo sobre su paso por el Consistorio y sobre su 
futuro más inmediato. David Lucas, Fernando Tena, Avelina González, Sandra 
Escudero, Laura Lizaga, Ángel Prieto, Justo Vázquez y Catalina Mikue, los ochos 
concejales salientes, nos hablan de su paso por la vida pública de la ciudad. 

� 
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DAVID LUCAS 
"El Plan de Inmigración y los 
Presupuestos Participativos 
entre mis mejores recuerdos" 

1 ° Lo más positivo creo que ha sido el 
trabajo en equipo que hemos venido 
realizando, sobre todo para dar 
satisfacción a las necesidades de los 

vecinos, a los que hemos servido con lealtad, rigor, firmeza y 
con mucho trabajo durante estos años. Además destaco el 
buen sabor de boca que te deja haber hecho todo lo posible 
para mejorar la vida de los ciudadanos de Getafe. 

2° Hay tres cosas de las que guardo un grato recuerdo: La 
puesta en marcha del Plan Local de Inmigración, que ha 
propiciado la convivencia entre los ciudadanos de Getafe y los 
nuevos vecinos llegados desde fuera. La segunda ha sido 
promover nuevas formas de participación de los vecinos en la 
vida pública a través de los Presupuestos Participativos. Y en 
tercer lugar, aunque aglutina dos cosas, el seguir siendo la 
ciudad más segura de la Comunidad de Madrid y que seamos 
unos de los Ayuntamientos más saneados de España 

3° Abandono esta etapa municipal agradeciendo a los vecinos 
de Getafe la confianza que depositaron en mí, y empiezo otra 
etapa en el Ayuntamiento de Madrid, agradeciendo también 
la confianza que han depositado en nuestro grupo miles de 
madrileños. Intentaremos hacer una transformación en 
Madrid como hemos hecho en Getafe y en los municipios del 
sur. Vamos a intentar hacer un Madrid más equilibrado, puesto 
que existen grandes diferencias entre los barrios, con el fin de 
tener en un futuro próximo un Madrid mejor. 

JUSTO VÁZQUEZ 
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AVELINA GONZÁLEZ 
"Mi mejor recuerdo se refiere a las 
personas con las que he trabajado" 

1 ° Haber aportado soluciones a los 
problemas diarios y concretos de la gente es 
algo muy satisfactorio. El gran avance en las 
políticas de empleo y formación. El Gobierno 

Municipal ha venido realizando una apuesta muy importante por 
el empleo desde hace muchos años y en esta etapa, en la que he 
estado presente, hemos profundizado en ellas y conseguido 
señalados logros como la Red de Centros Municipales de 
Formación, el Desarrollo de Planes de Formación y Programas de 
Empleo y, la puesta en marcha del Consorcio Madrid Sur, iniciativa 
de Getafe, con políticas de empleo comunes de los Ayuntamiento 
del Sur. Y además el haber contado con un excelente equipo de 
trabajo en la Agencia Local de Empleo y Formación, al que estoy 
enormemente agradecida y del que resiento muy satisfecha. 

2° Me quedo con la gente. El aspecto humano ha sido lo más 
gratificante de este tiempo. En especial me llevo un buen recuerdo 
de las personas con las que he colaborado, además de haber 
contribuido a solucionar cuestiones concretas y reales de la 
población. 

3° La política siempre me ha interesado. Se puede y se debe 
participar en ella desde cualquier ámbito. Es lo propio como 
persona a quién le importa el desarrollo y el avance de nuestra 
sociedad. Seguiré la política de cerca participando en ella, esté 
donde esté. 

"He hecho amigos en todos los grupos 
políticos" 

1 ° Los amigos que he hecho de todos los grupos 3ª Después de un período de descanso, trataré de
políticos. estar de nuevo en la política; ya que el deporte y 

. . la política soo mis grandes pasiones. 
2° El homenaje que todos los grupos me hicieron 
en el Ayuntamiento a finales del año 2006. 
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LAURA LIZAGA 
"La política no se limita a ser 
cargo público" 

1 ° Lo más positivo, sin duda, ha sido 
poder incidir en la mejora de la 
calidad de vida de los ciudadanos 
de Getafe, o por lo menos 
intentarlo; sobre todo en la de los 
colectivos 
más desfavorecidos. 

2° Son tantos los recuerdos en una trayectoria de 12 años de 
cargo público, que me sería difícil elegir el mejor; pero 
posiblemente lo más gratificante haya sido ver como personas 
que habían caído en un pozo negro, como puede ser el mundo de 
las drogas, han salido de él y pensar que mi labor haya podido 
ayudar a ello. 

3° Me preguntas si voy a seguir en la política; pues claro."La 
política" no se limita a ser 
cargo público. Detrás de los representantes en pleno están 
organizaciones políticas que es donde voy a estar, donde siempre 
he estado y estaré. En IU, intentando con mis compañeros 
transformar esta sociedad para legar a nuestros hijos y nietos un 
mundo más equilibrado e igualitario, en resumen un mundo 
mejor para todos. 

CATALINA MIKUE NDONG 
"No tengo decidido si seguiré en política" 

1 ° Me ha permitido conocer mejor a los políticos"profesionales''. 

2° Lo siento, que más quisiera yo que tener buenos recuerdos de mi 
paso por el Ayuntamiento de Getafe. 

3° A lo mejor; pero no lo tengo decidido. 

Entrevistas 

FERNANDO TENA 
"Conseguir el transporte a 
los polígonos una de mis 
mayores satisfacciones" 

1 ° Haber trabajado como 
concejal a lo largo de 16 años 
para el pueblo de Getafe, la 
relación con los ciudadanos y 
haber colaborado para que 
Getafe sea una ciudad con todos 
los servicios. 

2° El haber conseguido el transporte para los trabajadores de 
los polígonos con autobuses lanzaderas, conseguir que se 
creasen los colectivos en defensa del Hospital, además de las 
firmas de los convenios para la recuperación de los cuarteles y 
del enterramiento de la vía. 

3° En mayor o menor medida, el camino de la política siempre 
estará presente en mi vida. 

' 

ÁNGEL PRIETO 

"El día de la toma de 
posesión no se puede 
olvidar" 

1 ° El haber tenido la satisfacción y el 
honor de representar al pueblo de 
Getafe como concejal y haber estado 
a su servicio. 

2° El día que tomé posesión como Concejal es algo que no se puede 
olvidar. Además la buena relación con toda la Corporación y 
especialmente con mi Grupo de Concejales, y dentro del mismo, con José 
Luís Vicente. 

3° Seguiré atento a la política pero no en activo.Aunque nunca se puede 
decir que no, en principio creo que no seguiré en ella. 



16 1 
Boletín de Información Municipal de Getafe 
Julio 2007 - N-391 Noticias 

El Museo contará con la ' 
mayor colección de aviones 

de distintas épocas que 
volarán y que podrán ser 

visitados fuera de los días de 
exhibición de vuelo 

� 

Una plataforma 
giratoria espectacular 

Norman Foster ha diseñado el Museo 
de la Aviación con un elemento 
simbólico espectacular: una Plataforma 
Giratoria guiada sobre dos raíles que 
no plantea desafíos técnicos 
importantes. El anteproyecto del 
Museo de la Aviación en Getafe 
contempla, como elemento principal 
de la zona de Exhibición, la existencia 
de la citada plataforma giratoria que 
permitirá el alineamiento de los 
aviones con el portón de salida a pista. 
Esta plataforma tendrá forma de anillo 
concéntrico en planta, con unas 
dimensiones aproximadas de 49 y 71 
metros para los diámetros interior y 
exterior, respectivamente. Esto 
supondrá un área total de 2.075 
metros cuadrados. 

LO PRESENTARON EN EL SALÓN DE PLENOS 

Miembros del equipo de Norman Foster ultiman los 
detalles del Museo de la Aviación 

Técnicos de la Concejalía de Desarrollo Económico y Comercio se han reunido en 
recientes fechas con técnicos del equipo de Foster and Partners para hablar sobre 
los detalles del anteproyecto del futuro Museo de la Aviación de Getafe. En la 
última reunión se habló, con más concreción de la futura plataforma móvil para 
este Museo. En un encuentro anterior, celebrado a finales del mes de mayo, se 
analizaba el diseño interior de las diferentes instalaciones que conformarán su 
estructura. 

Paralelamente, se mantuvo una reunión con los máximos responsables de la Base 
Aérea de Getafe con el fin de poder utilizar las pistas para que puedan despegar los 
aviones del futuro Museo. La receptividad por parte de los responsables del 
aeródromo getafense, según ha declarado David Castro, Concejal de Desarrollo 
Económico y Comercio "ha sido absoluta, con lo que en un futuro, tanto los aviones 
de la Fundación como los que se incorporen del Museo del Ejercito del Aire una vez 
trasladado a nuestra ciudad, podrían utilizar conjuntamente las pistas de la Base': 

Hay que recordar que al Museo de la Aviación de Getafe, en el que ya estaban 
integrados los aviones de la FI0 (Fundación Infante de 0rleáns),se incorporarán los 
aviones del actual Museo del Ejercito del Aire, con el cual ya se han entablado 
conversaciones y se firmará un convenio, en un futuro inmediato, lo que situará en 
Getafe uno de los museos aeronáuticos más destacados a nivel mundial. 

David Castro ha precisado"que a lo largo de este año 2007 se espera poder llevar a 
cabo la adjudicación del proceso de urbanización del futuro Museo de la Aviación, y 
que una vez resueltos todos los trámites administrativos, la obra se podrá ejecutar 
en un plazo de alrededor de 18 meses': 

Con las reuniones mantenidas y, algunas más que se llevarán a cabo en el futuro 
inmediato,se empieza a vislumbrar el Museo de la Aviación. Este contará con la 
mayor colección de aviones de distintas épocas, muchos de ellos para volar en 
exhibiciones y actos puntuales, y con la posibilidad de recibir a miles de ciudadanos, 
una vez que esta infraestructura esté finalizada. Se puede decir que se ultiman los 
detalles del mayor museo de la aviación para Getafe. 
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Un grupo de chavales de ' 
APANID se divirtieron en 

el ensayo general 

CON DOS CONCIERTOS EN EL ESTADIO DE 

ATLETISMO JUAN DE LA CIERVA 

Fito&Fitipaldis y Calamaro comenzaron 
su gira "Dos son multitud" en Getafe 

Fito&Fitipaldis y Cala maro comenzaron su gira "Dos son multitud" 
en Getafe, con dos conciertos en los que ofrecieron rock and roll en 
estado puro, y en los que jugaron a versionarse el uno al otro, 
además de ofrecer lo mejor de sus propios repertorios, incluyendo 
alguna canción de sus grupos anteriores,"Platero y Tu" y"los 
Rodríguez'; respectivamente, así como de otros artistas. 

El Estadio de Atletismo Juan de la Cierva vibró con estas dos voces y 
dos estilos muy particulares, y no cesó de corear los temas y de 
bailar. El público destacó la buena acústica con que contó el evento. 

Previo al concierto, asistimos al encuentro entre los artistas, Fito 
, Cabra les y Andrés Cala maro, con el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, 

así como con los chavales del colegio APANID, que se hicieron 
multitud de fotos y disfrutaron de lo lindo en los ensayos del 
concierto, que se hacían un día antes del mismo, en el sitio donde 
horas más tarde, los artistas saltarían al escenario. 
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Juan Manuel Fernández Pinedo 
ganó el VII Certamen nacional de 
Pintura Rápida "Ciudad de Getafe" 

Juan Manuel Fernández Pinedo logró el Primer Premio del 
VII Certamen de Pintura Rápida "Ciudad de Getafe'; 
valorado en 2.500 euros. El Segundo Premio, valorado en 
1.500 euros recayó en la obra del autor Anthony Samelian. 
El Tercer Premio, de 1.200 euros fue a parar a Ramón 
Córdoba Calderón. El Cuarto Premio , dotado con 900 euros 
fue para la obra de Raúl Sánchez Muñoz. El Accésit al 
mejor artista local y 900 euros los recibió Norberto 
González Jiménez. El Certamen estaba organizado por el 
Ayuntamiento de Getafe, y celebrado ayer domingo 3 de 
junio. seleccionó veinticuatro obras de las 100 presentadas, 
que se expondrán en la Galería que más dARTE desde el 
día 1 O al 17 de Junio, calle Casarrubuelos 1 O. De los 100 
participantes venidos de toda España, 40 eran de la 
Comunidad de Madrid y 45 de Getafe. El jurado seleccionó 
veinticuatro obras de las 100 presentadas, que se 
expusieron en la Galería que más dARTE. 

Noticias 

TRAS VISITAR TOMELLOSO Y HERENCIA 
(CIUDAD REAL) 
La exposición "andarte" de la Carpa 
Creadores de Getafe, llegó a Getafe 

La Asociación La Carpa, Creadores de Getafe llevó su segunda 
exposición colectiva "Andarte" al Museo Antonio López, de 
Tomelloso y a Herencia (ambas en Ciudad Real). Finalmente 
acabó su recorrido en Getafe, donde pudimos disfrutar de las 45 
obras, que han supuesto la continuación del trabajo que 
comenzó con la exposición "Empezarte':La muestra aglutinaba 
pintura, escultura y grabado, obras de gran calidad, que 
mostraban, como afirma el concejal de Cultura, José Manuel 
Vázquez "La cultura, el lenguaje plástico, la sensibilidad del sur 
de Madrid, el mestizaje, y sobre todo, arte de gran calidad': 

El Concejal de Cultura hizo entrega del 
cuadro de Julián Guerrero al Hospital 
Universitario 

El Concejal de Cultura, José Manuel Vázquez, entregó el cuadro del 
pintor getafense Julián Guerrero, al Hospital Universitario de Getafe. 
La obra se ocupa ahora un lugar en el Vestíbulo Salón de Actos del 
Hospital. En el acto estuvieron presentes el Gerente del Hospital, 
Ricardo Herranz Quintana, Julián Guerrero Moreno, autor de la obra, 
Elpidio Castiñeiras, profesor del Centro de Poesía "José Hierro'; que 
recitó un poema alusivo al cuadro. 

La obra, de gran tamaño, se pintó con motivo de la exposición "Getafe 
Ciudad de Ángeles';y está inspirada en la enfermedad del Alzheimer. 
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XII EDICIÓN DEL FESTIVAL INTERNACIONAL DE GETAFE 
El parque de Castilla-La Mancha y el Hospitalillo de 
San José acogieron World Music 
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Getafe vivió el Festival Internacional World Music, que este año hacía su XII edición. Este Festival ya 
constituye una de las señas de identidad cultural de nuestra ciudad; es una apuesta por la cultura de la 
diferencia como un valor enriquecedor de nuestras sociedades y una aportación valiosa a nuestro espacio 
cultural. 

Destacaron en esta edición los espacios dónde se ha llevado a cabo: El Parque de Castilla- La Mancha y el 
Hospitalillo de San José. Además el World Music contó con tres eventos destacados, el Encuentro Fotográfico 
"Emulsión Sur"; la "Fiesta lntercultural'; que contó con 20 entidades participantes, 1 O actuaciones para 
jóvenes y adultos en 'tres días, una Fiesta Infantil con un espacio específico para la participación y la 
convivencia infantil, cuentacuentos, títeres, juegos, hincha bles, casetas de muestras gastronómicas de 
diferentes continentes y países y, la bienvenida a los niños saharauis que vinieron para quedarse entre 
nosotros este verano; así como las "Músicas del Mundo" en concierto. 
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FINAL'DE LA COPA DEL REY 

No pudo ser 

Deportes 
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En la historia del fútbol se dirá que el Getafe 
fue el Subcampeón de la Copa del Rey del año 
2007, pero en el recuerdo de los miles de 
seguidores permanecerá la imagen de un 
equipo con orgullo, que vendió cara su derrota 
y que entraba en Europa por la puerta grande. 
La final, que decidió un gol del sevillista 
Kanouté, resultó una oportunidad histórica 
para los azules que, a pesar de la derrota, 
pasarán a los anales del club como una 
generación brillante en la historia de este 
equipo. !I 
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' El "Geta" ha culminado su
temporada más brillante 

El mejor año del club azul se ha zanjado 
con una novena posición en la tabla 
clasificatoria de la liga, finalista en la 
Copa del Rey y con derecho a participar 
en la Copa de la UEFA en la próxima 
temporada. Brillante el trabajo de 
Schuster, que le ha sacado el máximo 
rendimiento a una plantilla caracterizada 
por la ambición y el buen juego. 

Esta Copa del Rey ha servido para escribir 
las mejores páginas del Getafe. Apeaban 
en dieciseisavos de final al Jerez; en 
octavos al Valencia, con un partido e·n 

Mestalla para guardarlo en video, se 
deshacían de Osasuna en cuartos de final 
y; en semifinales, contra el Barcelona, 
lograban la obra maestra eliminando a 
los azulgranas con un partido en el 
Coliseum en el que los azules empezaron 
a tocar el cielo. Y como en la película "El 
cielo puede esperar';los azules a pesar de 
no poder levantar la Copa, ya piensan en 
volver a disputarla y agarrarla fuerte para 
que viaje a la Capital del Sur. 

Toda una ciudad ha estado detrás de este 
equipo, con su Ayuntamiento al frente, 

generando un ambiente que jamás se 
olvidará. Getafe ha dado la vuelta al 
mundo, ha sido portada de los medios de 
comunicación, ha estado en los 
informativos y, sobre todo ya se ha hecho 
un hueco en el corazón de millones de 
aficionados al fútbol. Es lo que tienen los 
supuestos equipos modestos, que reciben 
el cariño de las masas al sentirse 
identificados con ellos. La gloria estuvo a 
un paso, pero no pudo ser. Ahora, lo que 
nadie nos podrá quitar, es que nosotros 
fuimos los protagonistas de una historia 
de fútbol muy bella. 
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Se superó el récord de 
participación en el 

Campeonato de billar 
libre de fiestas de San 
Isidro 

El Club Billar Getafe organizó un 
campeonato de billar con motivo de 
las Fiestas de San Isidro. Se superó el 
récord de participación, alcanzando los 
32 jugadores, de los cuales 24 eran 
locales. La fase final del campeonato 
fue presenciada por numeroso público. 
Los finalistas fueron 1 ° Da río Saglietti, 
2° José Ferrero, 3° Dionisia Mena y 
4° Miguel Maresca. 

Deportes 

La Escuela Municipal de Tenis en 
Silla de Ruedas estuvo con los 
mejores �x tenistas del mundo 

En el mes de abril se disputó el "I Master de Tenis Senior de la 
Comunidad de Madrid" en el Palacio de Deportes. En este 
acontecimiento deportivo, de primer nivel mundial, se pudo 
ver jugar a grandes leyendas del tenis mundial como Mats 
Wilander, Goran lvanisevic, Micha el Stich, John McEnroe, Bjorn 
Borg y Albert Costa, que jugaron a un gran nivel y que 
hicieron las delicias del público asistente. 

Destacaron también en este evento los getafenses Daniel Caverzachi y Roberto 
Chamizo, alumnos de la Escuela Municipal de Tenis en Silla de Ruedas dirigida por el 
Club Avantage, que disputaron un partido de exhibición que levantó los aplausos y 
admiración del público que llenaba el recinto, justo antes de la gran final. 

Snowboard en verano con el club Gravedad Cero 

El Club madrileño afincado en Getafe, Gravedad Cero, da un paso más en la enseñanza 
del Snowboard, llevando sus cursos a Francia, concretamente a Les Deux Alpes, 
estación elegida este verano, con un glaciar situado a más de 3.600 metros de altura y 
en un enclave espectacular con multitud de servicios, como golf, tiro con arco, piscina, 
Mtb, bobsleigh, etc., para divertirse con una temperatura propia de verano, pero 
disfrutando de la nieve. 

Pedro Luis Arias sigue creando escuela 

Nuevamente el entrenador getafense de fútbol, Pedro Luís Arias ha finalizado la 
temporada con éxito al Frente del equipo de Primera Alevín de Valdemoro. Pedro, que 
conoce los resortes del mundillo del balompié al dedillo, conseguía el ascenso a falta 
de 5 jornadas para finalizar el campeonato. El equipo también se proclamó campeón 
del I torneo de Navidad organizado por la propia Escuela. Era el primer año del equipo 
en fútbol 11 y viniendo los jugadores de diferentes equipos de las categorías inferiores. 
El juego desplegado por el conjunto ha sido excelente y se conseguía un logro que 
muchos no esperaban. En 24 encuentros han conseguido 80 goles a favor y 20 en 
contra. 

■=-"'=""''"''°"TES � El Club de Gimnasia Rítmica Villa de Getafe
. munldad de Madrid 

entra en la élite 
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El Club de Gimnasia Rítmica Villa de Getafe, tras la excelente temporada 
realizada y con el protagonismo de sus gimnastas en las competiciones en las 
que han participado, se ha hecho definitivamente un hueco entre los mejores 
de la Comunidad de Madrid. Los últimos resultados obtenidos así lo atestiguan: 
Primer puesto infantil en la Final de la Comunidad de Madrid ( 20 de mayo), 1 ° 
puesto conjunto alevín y 2 puesto conjunto benjamín en el Campeonato de la 
Federación Madrileña de Gimnasia ( 27 mayo); y medallas en todas las 
categorias en la modalidad individual y conjuntQs en el I Trofeo Ciudad de 
Getafe ( 2 de Junio). Lo dicho, los componentes de este club con su trabajo e 
ilusión pasean el nombre del Getafe con excelentes resultados. 
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' Raúl Madrigal entró en la final 
entre los ocho mejores 

Seis jugadores 
representaron a Getafe 
en el XI Campeonato de 
Madrid de Tenis en Silla 
de Ruedas 

A finales del mes de Abril se celebró el XI 
Campeonato de Madrid de Tenis en Silla de 
Ruedas en el Club Alameda de Osuna, que este 
año celebró su 50 Aniversario. La representación 
de Getafe constaba de 6 jugadores, que se 
organizaron en dos grupos: en el A, Carlos 
Fernández,Juan Cervero y Juan Carlos Martínez, 
mientras que el B lo formaron Daniel Caverzaschi, 
Fernando Pedrote y Roberto Chamizo. 

Tras disputar una primera fase en la que jugaron 
todos contra todos en cada grupo, quedó para el 
siguiente domingo esta distribución: para el 5° y 
6° puesto, Carlos Fernández (que una lesión le 
impidió disputarla y que le obligo a retirarse en la 
1 ª fase) contra Roberto Chamizo; 3° y 4° puesto, 
Fernando Pedrote y Juan Cervero; y la final Daniel 
Caverzaschi y Juan Carlos Martínez. 

Finalmente la clasificación quedó del siguiente 
modo: 1 ° y campeón de Madrid Daniel 
Caverzaschi, 2° y sub campeón Juan Carlos 
Martínez;3° Fernando Pedrote; 4° Juan Cervero; 
5° Roberto Chamizo; y 6° Carlos Fernández.. Hay
que destacar que Daniel se ha convertido con sus 
trece años en el campeón más joven de Madrid. 

Deportes 

El gimnasta getafense Guillermo Palomino, 
medalla de oro en doble minitramp en la 
Frivolten Cup de Suecia 

El gimnasta getafense Guillermo 
Palomino ha sido Medalla de Oro en doble 
minitramp en la Frivolten Cup de Suecia, 
que se celebró del 18 al 20 del pasado mes 
de mayo. El Club Polideportivo Getafe 
participó con dos de sus gimnastas más 
prometedores en el campeonato 
internacional de trampolín "Frivolten Cup 
2007" celebrado en Herrljunga (Suecia). 
Guillermo Palomino en la categoría 11-12 
años y Raúl Madrigal en 15-16 años, 
compitieron con gimnastas de 13 países 
en las modalidades de trampolín y doble 
minitramp. 

El Sp artak Getafe se 
proclama campeón de la 
l iga de Ma drid de clubes de
marcha atlética

Con el Poli deportivo Vallehermoso como sede de la 
competición, el Club de Atletismo Spartak Getafe 
se proclamó Campeón de la Liga de Madrid de 
Marcha Atlética. El triunfo del equipo se forjó 
gracias a los triunfos individuales de Andrea Prieto 
en la categoría benjamín,el de Nerea Fernández en 
la categoría alevín. Esta competición consta de las 
5 pruebas más importantes de Madrid, entre las 
que se encuentra el Trofeo A. D. Cerro Buenavista 
organizado por la Coordinadota Deportiva del 
Sector 111 y la Delegación de Deportes del 
Ayuntamiento de Getafe y, en la que el Club 
Spartak es colaborador. 

También vencieron María de la Peña en la 
categoría junior y Javier Moreno Mate en 
veteranos, haciendo el Spartak doblete en esta 
categoría al clasificarse segundo Mario Fernández. 
Cerró la clasificación del equipo Javier Moreno 
Ortiz, tercero en la prueba junior. 

Los resultados han sido excelentes para 
los gimnasta españoles que, sobre un total 
de 290 participantes, situaron a España 
como primera del medallero. 

En doble minitramp Guillermo Palomino 
consiguió la medalla de oro, por delante 
de un gimnasta sueco y un componente 
del Centro de Alto Rendimiento de 
Albacete. Raúl Madrigal Robles 4° en la 
Categoría Junior, estuvo a cuatro décimas 
de la medalla de bronce, obteniendo un 
merecido cuarto puesto. 

NUEVO ENTRENADOR 
DEL GETAFE 

Michael Laudrup, otro 
hombre al que le gusta 

el fútbol de calidad 

Tras la marcha del alemán, Bernd Schuster al 
Real Madrid, en el Getafe C.F se sigue 

apostando por entrenadores sin grandes 
currículos pero apasionados del fútbol de 

calidad. El danés Laudrup, que en su etapa de 
jugador lo ha conseguido todo, llega con la 

intención de seguir manteniendo a los azules 
como uno de los equipos punteros de la Liga 

Española. En Getafe ya han estado Quique 
Sánchez Flores, Schuster y aterriza Laudrup. 

Tres hombres, que han triunfado como 
jugadores y como entrenadores, amantes del 
fútbol espectáculo y con gran proyección. Un 
acierto para el equipo azul poder contar con 

uno de los grandes jugadores de la historia en 
el banquillo. 
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!DE QUE SE QUUAN ESTO� DE
PERALES? SI ESTA UBICACION ES 
IDEAL PARA LO QUE ESTAMOS 

NI CASO, ESPERANZA, QUE LOS HAY QUE 
PROTESTAN POR CUALQUIER COSA. iMIRA 

1 
� 

QUE INDIGNARSE PORQUE QUEREMOS 
PLANEANDO ... CONSTRUIR UNA PLANTA DE TRATAMIENTO 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 

DE RESIDUOS A MENOS DE 200 METROS-
DE SUS VIVIENDAS ... ! 

� 

C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 15 DEJULIOAL31 DE 
I 

DÍA26
AGOSTO A-Av. de España, 46

DÍA27 
JULIO A-C/ Madrid, 91

DÍA 15 DÍA28 
A-Av. de España, 46 B-Pza. de la Constitución, 1 O

DÍA 16 C-C/ Madrid, 48

A-C/ Madrid, 48 DÍA29 
DÍA 17 A-Av. de España, 46

A-Av. de España, 46 DÍA30 
DÍA 18 A-Av.de España,46

A-Av. de España, 46 DÍA31 
DÍA 19 A-C/ Galicia, 7
A-C/ Madrid, 48
DÍA20 AGOSTO 
B-C/ Valdemoro, 12
C-C/ Madrid, 48 DÍA 1 
DÍA21 B-C/ Hospital de San José, 10
A-C/ Madrid, 91 C-C/ Madrid, 48 
DfA22 DÍA2 
A-C/ Madrid, 48 A-C/ Doctor Barraquer, 9 
DÍA23 DÍA3 
A-Av. de España, 46 A-Av. de España, 46
DÍA24 DÍA4 
A-Av. de España, 46 B-C/ Arboleda, 23
DÍA25 C-C/ Madrid, 48
ABAv. Juan de la Cier va, 36 DÍAS 
C-C/ Madrid, 48 B-C/ Córdoba, 2

C-C/ Madrid, 48 DÍA 19 
DÍA6 A-C/ Alicante, 4
A-Av. de España, 46 DÍA20 
DÍA7 A-Av. de España, 46
A-Av.de España,46 DÍA21 
DÍAS A-C/ Madrid, 48
A-Av. de España, 46 DÍA22 
DÍA9 A-Av. de España, 46
A-C/ General Pingarrón, 11 DÍA23
DÍA 10 A-Av. de España, 46
A-Av. de España,46 DÍA24 
DÍA 11 A-C/ Madrid, 48
A-C/ Madrid, 48 DÍA25 
DÍA 12 A-C/ Madrid,48
A-Av.de España,46 DÍA26 
DÍA 13 A-Av. de España, 46
A-Av. de España, 46 DÍA27 
DÍA 14 B-Av. de los Ángeles, 9 
A-C/ Madrid, 48 C-C/ Madrid, 48
DÍA 15 DÍA28 
B-C/Valdemoro, 12 A-Av. de España, 46
C-C/ Madrid,48 DÍA29 
DÍA 16 A-C/ General Pingaron, 11
A-Av. de España, 46 DÍA30 
DÍA 17 A-Av. de España,46
A-C/ Madrid, 48 DÍA31 
DÍA 18 B-C/ Sánchez Morate, 11
A-C/ Madrid, 48 C-Av. de España, 46

NOTA: C/ Salvador,6 (semiesquina C/ Leganés con C/ Estudiantes). Permanece abierta de lunes a sábado, en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00. 

1 Para más información: www.ayto-getafe.org 

De Interés 

ffservicios ciudadanos 
Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 202 79 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.:91202 79 11 
Oficina de Información en-Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 6817439 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.:91683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda.Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda.Juan Carlos 1, 24 
Tel.:91 682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 601 09 10 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza.Juan Vergara.Tel.:91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centr9 de Especialidades Los Ángeles 
Avda.Angeles,57.Tel.:916017400 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 68114 81 / 91 68115 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva,s/n.Tel.:91695 5198 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.:9168175 12 / 9168175 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda.Juan Carlos l,s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena,s/n.Tel.:91684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina.Tel.:91695 98 82/91696 1434 
Centro Salud Getafe-Norte 
Avda. Rigoberta Menchú. Tel.: 91 665 24 86 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
C/ Greco, s/n. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.:91696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 202 79 63 
Centro de la Mujer 
C/ San Eu9enio, 8. Tel.: 91 683 70 70
Asociacion Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.:91683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75/91 601 7113 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LYMA: 
Tel.:9168406 57 
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El día después, con el poso de tristeza de no haber 
podido alcanzar la Copa, fue menos doloroso de lo 
que cabía esperar. Todos los integrantes de la 
expedición azul recogieron en Getafe el cariño y el 
apoyo de los cientos de aficionados que les 
agasajaron en la Plaza de la Constitución 
recibiéndoles como héroes. Las voces quebradas, 
el cansancio y algunas lágrimas no pudieron con la 
fuerza de las gargantas que cantaban y jaleaban a 
un equipo que no ha hecho más que darnos 
satisfacciones. Si todo esto ocurría ante la derrota, 
imagínense lo que será cuando este equipo 
regrese a casa con algún trofeo. No perdamos la 
ilusión, porque lo mejor puede estar por llegar. 
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SIGA ESTOS CONSEJOS 

SISTEMAS En función de su economía, instale en el domicilio 
DE SEGURIDAD todos los sistemas de seguridad posibles: puerta_� de 

seguridad, rejas o cierres de terrazas, alarmas ... 

NO ABANDONE A 
SUS MASCOTAS 

Los animales de compañía 
son excelentes compañeros 
que necesitan ser cuidados 

convenientemente 
COLABORACIÓN Prestarse 
ENTRE VECINOS colaboración mutua 

con otros vecinos. 

NQ DEJE No dejar dinero, 
OS.JETOS joyas ni objetos

VALIOSOS valiosos en el
domicilio. 

RECOJA LA 
CORRESPONDENCIA g 

DEL BUZÓN ª 
::, 
...., 

NO DEJE 
OBJETOS 

DE VALOR 
EN 

TERRAZAS 

No dejar objetos 
valiosos en las 
terrazas sin 
cerramiento. 

NÚMERO 
DE SERIE DE 
ELECTRO DOM 

MÉSTICOS 

Tome nota del 
número de serie de 
todos los 
electrodomésticos, 
al objeto de 
facilitar su 
identificación en 
caso de robo. 

En su ausencia pida a � 
algún familiar o vecino j 

de confianza que le �
retire la correspondencia j 

del buzón 

CERRAR Dejar completamente cerradas las ventanas 
que den a lugares ocultos o más 
desprotegidos: patios interiores, calles.poco 
concurridas, etc. 

No DEJE 
SEÑALES 

OSTENSIBLES 
DE QUE LA 

VIVIENDA 
ESTÁ VACÍA 

La casa no debe exteriorizar la ausencia de vida. No 
cerrar todas las persianas de las ventanas. Dejar ropa 
tendida, etc. Existen dispositivos electrónicos, baratos, 
que permiten programar el encendido de luces, TV, 
utilización del contestador del teléfono, etc. 

AVISAR Ante la presencia de 
ANTE cualquier persona 

CUALQUIER extraña avisar a las

SOSPECHA 
Fuerz�s de
Segundad. Tomar 
nota de cualquier 
cosa o vehículo que 
parezca sospechoso. 

SI OBSERVA CUALQUIER SÍNTOMA 
QUE LE PRODUZCA SOSPECHA, 

RUIDOS EN LAS VIVIENDAS DESOCUPADAS, 
EN EL PORTAL, O MERODEOS 

POR LOS ALREDEDORES DE ÉSTOS: 

LLÁMENOS AL 092 
Es mejor una falsa alarma a que se produzca 
un delito por no avisar 
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ffll A_YU_N_T_J\M_I_EN_T_O_D_E_G_ET_i\F_E 
AREA DE HACIENDA, PATRIMONIO Y 
SEGURIDAD CIUDADANA 

1 92 LA POLICÍA LO�AL. DE GETAFE

a su serv1c10 




